

SEKTIONSVERSAMMLUNG MIT SICHTBARER RADIOSTIMME

(Fast) alle kennen die Stimme von Marietta Tomaschett. Aber wer weiss, wie sie aussieht? Viele Besucherinnen und Besucher der Sektionsversammlung 2024 haben die sympathische Bündnerin wohl zum ersten Mal gesehen. Aus ihren Worten hat man die Begeisterung fürs Radio richtig herausgehört. Besondere Freude am Gast hatte ich – denn Marietta und ich haben einen gemeinsamen beruflichen Hintergrund. Wir beide waren mal beim damaligen Bündner Lokalradio «Grischa» tätig! Seit langer Zeit ist Marietta aber ein beliebter SRF-Wert. Sie hat uns viel über das «neue Leben» im neuen Radiostudio erzählt und hat viele interessante Fragen aus dem Publikum beantwortet. Die Sektionsversammlung war auch die Verabschiedung unseres bisherigen Präsidenten Olivier Hofmann. Er hat uns aber zum Glück nicht wirklich verlassen, sondern innerhalb des Vorstands von SRG Zürich Schaffhausen die Finanzkommission übernommen.

«ON AIR – 100 JAHRE SCHWEIZER RADIOGESCHICHTE»

Einer der Höhepunkte unseres Programms 2024 war zweifellos der Abend in Wädenswil, als unser Vorstandsmitglied Heinz Lindemann, ein richtiger Radio-Experte, das Publikum mit auf eine spannende Zeitreise genommen hat – von den Anfängen des Radios bis hin zur Gegenwart. Heinz hat uns mit Bildern und begeisterten Schilderungen von der Bedeutung des Landessenders Beromünster im Zweiten Weltkrieg als glaubwürdige Informationsquelle berichtet. Besonders spannend war es natürlich, von ihm Geschichten aus seiner Radiopiraten-Zeit erzählt zu bekommen. Die Zuhörenden sind nicht zuletzt dank ausgestellten alten Radios so richtig in ein Radio-Fieber gekommen. Danke an dieser Stelle auch an Peter Schärer für die Moderation!

BESUCH DER WERKSTÄTTEN UND DER MASKE

Auch dieses Jahr haben wir wieder einen spannenden Besuch im Leutschenbach machen dürfen. Reto Hunziker hat uns durch die Räumlichkeiten geführt und alle Besucherinnen und Besucher zum Staunen gebracht. Wie

gross doch die Schreinerei ist, wie viel Metall geschweisst wird, was man heute mit einem riesigen (!) 3D-Drucker alles machen kann, welche Requisiten SRF alles im Fundus hat – einfach nur wow! Und auch bei Daniela Lenz in der Maske haben wir viele Tipps und Tricks erhalten und auch gehört, welche der zu schminkenden Personen sich leichttun und welche eher «schwierig» sind.

«PERSÖNLICH» ZU GAST AM ZÜRICHSEE

Grosse Freude hatten unsere Mitglieder aus der Region natürlich auch, dass die Radiosendung «Persönlich» wieder einmal in die Region kam. Im Theater Ticino konnte man dem interessanten Gespräch von Christian Zeugin mit der Pianistin Luzia von Wyl und dem Profisegler Oliver Heer lauschen.

Nicole Bertsch
Präsidentin Sektion 2